

# Il m'a toujours très spécialement entouré

John Anthony Henry, Docteur en médecine, Londres, Grande Bretagne

03/01/2009

J'ai rencontré saint Josémaria lors de ses séjours en Angleterre les étés 1960, 61 et 62, alors que je venais de demander l'admission à l'Opus Dei. Je l'ai vu ensuite lors d'un court voyage que je fis à Rome. Il m'avait fait venir parce que j'étais tombé

malade. J'ai toujours été frappé par sa façon de répondre clairement aux questions que n'importe qui pouvait lui poser. Ses réponsesaidaient beaucoup son interlocuteur. J'en ai retenu une tout spécialement:

“Qu'est-ce que le Seigneur peut nous demander de plus difficile?”

Instantanément, sans s'arrêter à réfléchir, il dit: “ Aimer pareillement tout le monde sans exception ”. Il était très dynamique, fort affectueux, très attentif aux autres. Il m'a entouré toujours d'une façon toute paternelle.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/il-ma-toujours-tres-specialement-entoure/> (12/01/2026)